

# *Ballet de Camagüey de Cuba interpretará versión alemana de Carmen*

---



La Habana, 7 jun (RHC) El Ballet de Camagüey (BC) de Cuba interpretará en La Habana del nueve al once de junio una versión contemporánea de Carmen, del coreógrafo alemán Peter Breuer.

La directora de esa compañía, Regina Balaguer, subrayó que esa versión plantea otra manera de expresión, distinta a la que el público cubano acostumbra a ver.

La función enriquecerá el espectro de los jóvenes bailarines pues les permitirá desarrollar la versatilidad y ductilidad necesarias en un profesional de la danza.

Comparada con otras versiones coreográficas, esa pieza se apega más al original literario del escritor francés Prosper Mérimée y presenta personajes nunca incluidos en anteriores formulaciones danzarias, informó Balaguer.

Pese a la formación académica clásica de los bailarines del BC, la obra solo tiene una escena donde se utilizan las zapatillas de puntas, el resto de los cuadros apela al lenguaje propio de la danza contemporánea.

De acuerdo con la directora y maestra, una pieza como Carmen no envejece y se cumple la aspiración de Breuer de interpretar su coreografía con la carga de energía y fuerza características de los bailarines cubanos.

Con esa obra, el BC celebrará el 50 aniversario de su fundación en la base de la perspectiva artística y el trabajo. (Fuente/PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/131948-ballet-de-camaguey-de-cuba-interpretara-version-alemana-de-carmen>



**Radio Habana Cuba**